

2013年7月24日

mailニュース

No.20・通巻295

# 自治労連 都庁隊

自治労連都庁職員  
労働組合  
発行人 風間隆行  
TEL 03-5381-0250

## 平和行進、甲武トンネルから東京に入る

2013年原水禁世界大会に向けた平和行進は7月18日、東京に入りました。引継ぎ場所である甲武トンネルで、東京の参加者約30名が山梨から行進してきた50名を出迎えました。

東京の参加者を代表して、日本原水協東京協議会の柴田代表理事が挨拶を行いました。自治労連都庁職本部は毎年、のぼりをつなぐ決意で行進に臨んできましたが、年々少なくなる執行部の下で、今年は執行委員会と重なる7月23日を除いて、なんとかつなぐことができそうです。

甲武トンネルの引継ぎ式、第一日目の檜原村役場までの約12km、二日目のあきる野市役所を経由して、日の出町役場までは森田顧問が歩きました。

自治労連都庁職の支部では、教育庁支部の退職者部会である教朋会のみなさんが、のぼりをつなぐ決意で、連日、担当を決めて行進に参加しています。



このニュースが発行される7月24日には、杉並公会堂から新宿区役所近くまで、雨の中を行進しています。

仕事の忙しい中、行進には参加できない多くの役員、組合員の方々がいると思いますが、ぜひ、世界中から核をなくすために、一人でも多くの方、特にこれから

の日本を担う青年の参加を実現できるよう、粘り強く取り組んでいただくことをお願いします。

また、自治労連都庁職は9月6日に原水禁大会報告集会を予定していますので、こちらのほうにも一人でも多くの方の参加をお願いします。